



Presidencial

Santiago Creel urge a la oposición a definir candidato: 'ya tiene que decidirse'

El panista afirmó que él 'puede, quiere y debe' ser el candidato de la oposición.



Thalí Leyva Mayo 20, 2023 - 14:36



Santiago Creel urge a la oposición
Foto: Mario Jasso / Cuartoscuro

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura de la oposición, urgió al **PAN y sus aliados del PRI y PRD**, a definir al abanderado que le hará frente a Morena en la elección presidencial de 2024. Afirmó que tiene la experiencia para ser quien encabeza la oposición.

A través de su cuenta de Twitter, **Santiago Creel** compartió un fragmento de su entrevista con Brozo para Latinus, en donde aseguró que quiere, puede y debe ser el candidato, pese a que a un lado tenía a otra de sus **correligionarias** quien también le dará la batalla para quedarse con la candidatura, **Lilly Téllez**.

"Esto es una cuestión que **ya tiene que decidirse**, yo quiero, puedo y debo", dijo el diputado de **Acción Nacional**, quien añadió que no está dispuesto a dejarle a su familia "el desastre" que, según dice, ha provocado Morena.

<https://politico.mx/santiago-creel-urge-a-la-oposicion-a-definir-candidato-ya-tiene-que-decidirse>